

**Sitzungsvorlage 103/2015  
Vorstellung der neuen Jugendhausleiterin  
Geschäftsbericht der kommunalen Jugendarbeit**Sachverhalt:

Christian Nagler war als Jugendhausleiter in Vollzeit für die offene kommunale Jugendarbeit in Nordheim tätig. Da er aus familiären Gründen umgezogen ist, hat er zum 30. September 2015 sein Arbeitsverhältnis bei der Gemeinde Nordheim gekündigt.

Melanie Heinzmann übernimmt seine Nachfolge als Jugendhausleiterin. Die gelernte Schreinerin und Erzieherin hat bereits zum 1. September ihre Arbeit im Jugendhaus aufgenommen. Sie wird in der Sitzung anwesend sein und sich persönlich vorstellen.

Frau Heinzmann und Jugendreferent Bernd Maier werden zudem über die Aufgabenbereiche des Jugendhauses berichten und einen Ausblick über die geplanten Projekte geben.

Beschlussvorschlag:

Kenntnisnahme

hz